

LES PONTS-DE-CÉ

Le succès mitigé des Traversées sportives



Le président Pierre Dagorn (1^{er} plan) s'est montré déçu de la participation.

Photo: CO

Par rapport à l'an dernier, la participation a été nettement plus modeste aux Traversées sportives, ce qui a rendu les organisateurs perplexes. Trois disciplines étaient proposées, les cyclos, au nombre de 146, les marcheurs, seulement 53 et, nouvelle activité, les vélos circuits tous terrains, au nombre de 23.

Les bénévoles au rendez-vous

Par contre, le président s'est montré satisfait par la remarquable implication d'une quarantaine de bénévoles très motivés.

En analysant la modeste participation, Pierre Dagorn pense que c'est l'héritage du Covid. La pandémie a généré un mode de vie différent qui a vu les gens, contraints par les conditions sanitaires, prendre des habitudes plus individualistes au détriment d'un élan associatif. Le président se veut tout de même optimiste en croyant en un avenir plus serein.